

Dans le ton rogue de Vaché il y avait des paroles qui se brisaient
comme les vagues sur les rochers.

QUESTION :

Cancer mystique chanteras-tu longtemps ton cantique au mystère ?

RÉPONSE :

Ignorez-vous que ta misère se pare comme une reine de la traîne de ce mystère ?

La mort dans les flots est elle le dernier mot des forts ?

L'acte des sexes est l'axe des sectes.

Le suaire et les ténèbres du globe sont plus suaves que la gloire.

Frontières qui serpez sur les cimes vous n'entourez pas les cimetières abrités par nos fronts.

Les caresses de demain nous révéleront-elles le carmin des déesses ?

Le parfum des déesses berce la paresse des défunts.

La milice des déesses se préoccupe peu des délices de la messe.

A son trapèze Rose Sélavy apaise la détresse des déesses.

Les vestales de la Poésie nous prennent-elles pour des vessies ô ! Pétales.

Les enfants des hommes sont une somme de fantômes et de sang un peu.

Juchés sur des éléphants les fantômes femelles inscrivent au ciel l'oméga mystérieux égal des équations planétaires.

Héritiers impatientes conduisez vos ascendants à la chambre des tonnerres.

Je vis où tu vis, voyou dont le visage est le charme des voyages.

L'orgueil de Rose Sélavy sait s'évader du cercle qui peut se clore comme un cercueil.

Phalange des anges, aux angélus préférez les phallus.